

Im Rahmen von Lernfeld 11 „Wirtschaftspolitische Einflüsse auf den Arbeitsmarkt beurteilen nahmen die Schülerinnen und Schüler des Ausbildungsberufs „Fachkräfte für Arbeitsmarktdienstleistung“ an der Demonstration auf dem Friedrichsplatz in Karlsruhe teil.



Grund der Teilnahme am Klimastreik war zum einen, den Schülern das aktuelle politische Thema näher zu bringen. Im Folgeunterricht untersuchten wir die Maßnahmen aus dem Klimapaket und welche potenziellen Auswirkungen diese auf den Arbeitsmarkt haben könnten. Außerdem konnten die Schüler durch die Teilnahme am Klimastreik das Mittel des Arbeitskampfes hautnah miterleben.





Ca. 11.000 Menschen in Karlsruhe – Junge, Alte, Schüler, Studenten, Rentner und Familien – kamen friedlich zusammen und zeigten über Rufe, wie „Wir sind hier, wir sind laut, weil ihr uns die Zukunft klaut“ und phantasievolle Plakate, wie wichtig es ist, dass die Regierung und jeder Einzelne jetzt etwas gegen den Klimawandel unternehmen.

Klasse 3ÖD 1 und C. Wintergerst



